



14. Juli 2010

Postulat

von Andrew Katumba (SP)
und Gabriele Kisker (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Bereich des Schulhauses Hirschengraben, Abschnitt Künstlergasse bis Auf der Mauer, umgehend eine Tempo-30-Zone eingerichtet werden kann.

Begründung

Vor über 10 Jahren wurde von Emil Seliner (SP) ein Postulat (1999/627) an den Stadtrat überwiesen, das die Umsetzung der Tempo-30-Zone im Bereich von Schulhäusern in der Stadt Zürich verlangt. Bis heute wurde die Quartierstrasse Hirschengraben Nr. 42 - Nr. 88 nicht abklassiert. Die „Tempo-50-Strasse“ führt direkt am Hauptausgang des Schulhauses Hirschengraben vorbei und stellt für Kinder ein erhebliches Risiko dar.

Im Rahmen der Gefahrenminderung, der Schulwegsicherheit und im Namen der Eltern, bitten wir den Stadtrat diese Forderung umgehend im Angriff zu nehmen.

Antrag auf dringliche Behandlung im Gemeinderat